



もいもいだより

かすかべ杜の保育園

令和2年9月発行

住所 谷原2-9-15

電話048(812)7181

今年の夏は、コロナの影響の他、梅雨明けした途端に猛暑が続き、外遊びも控えなければならない日もあったりと、本来の夏の遊びが、思うようにはいかなかったですね。しかし、外に出られた日は、汗びっしょりになった体に水を浴び泥んこになったりとすごく楽しそう・・・着替え後の子ども達の表情は満足気でした。残暑も厳しいですが体調に留意して元気に過ごせる様努力していきたいと思ひます。



9月生まれのおともだち

さくら組 やまぎしたつきくん
ちゅうりっぷ組
いしだ かりんちゃん
きたざわ しんくん
ひまわり組
さかまき こうたろうくん
こすもす組
おさない あきとくん
たんぽぽ組
くぼた そうまくん



今月の予定

5日(土) 布団乾燥
10日(木) 震災・火災総合訓練
24日(木) 誕生会
※日、未定・・・視力検査、発育測定
音楽指導(毎週金曜日)すみれ組
体育指導(毎週水曜日)すみれ組
※新しいお友達 ちゅうりっぷ組
ほった みやとくんです!



クラスだより

〈たんぽぽ組〉

新しいお友達が増え、賑やかなたんぽぽ組です。今までハイハイで移動したりつたい歩きをしていた子も一人で立ってみたり、歩くことに慣れてよく歩き回っていたりと日々の成長を感じます。水遊びでは、最初大泣きしていた子も徐々に慣れ水がかかっても平気で遊んでいます。

〈こすもす組〉

暑かった夏。水鉄砲で水を飛ばしたり、バケツの中にくった魚を入れ替えたり、思い思いの水遊びを沢山しました。お部屋では、落ち着いて座り、集中しておもちゃで遊べるようになりました。引き続き、トイレトレーニングをしていきます。

〈ひまわり組〉

長い梅雨が明けたら連日の猛暑。暑さとの戦いの日々の8月でした。暑い中でも元気な子ども達、ホールで体を動かしたり、短時間だけ外に出たりして、なるべくストレスがたまらないよう過ごしました。汗をたくさんかいた後のシャワーは、とっても気持ち良さそうでした。

〈ちゅうりっぷ組〉

今年はコロナの影響でプール遊びができなく残念がっていましたが、家庭から持ってきた洗剤容器で水鉄砲やホースから出てくる水を浴びたり楽しみました。まだまだ暑い日が続きますが戸外遊びを楽しみたいと思ひます。

〈さくら組〉 暑い毎日が続く中、朝は早めに園庭に出て、外遊びをしています。水遊びや砂遊び、泥遊びなど夏ならではの遊びを楽しんでいます。裸足で鬼ごっこをした日は、「いたーい」と言ってゆっくり走る子や、足裏の刺激も平気で走れる子など、それぞれです。そして汗びっしょりの後のシャワーは、とても快適!!!

〈すみれ組〉 少しずつ秋の気配が近づいてきました。先日は園庭に遊びに来たトンボを皆で追いかけていました。ひと夏を過ごし何となく子ども達も一回りたくましくなったように感じられます。「自分の気持ちを表現しつつ友達を思いやる」そんな姿がみられるようになってきました。

《お知らせ》

- ・朝、夕の時間外保育にも職員を配置していますが、お申し込みが多くなると対応が難しくなります。朝は出勤時間に合わせた登園を、夕方はお仕事終了後、速やかに迎えをお願いします。
- ・9月からすみれ組は毎週水曜日に体育指導が始まりますので、体操服で登園して下さい。
- ・お休みや遅刻のご連絡は給食の準備がありますので、9時までをお願いします。
- ・今月も検温表を配布しますので、毎日記入し忘れずに持参してください。土曜保育の日も同様です。又、残暑厳しい日が続くようでしたら、シャワーで汗を流す事もあるので、プールバックの持参についてはホワイトボードで確認して下さい。